

Academic High School Program
Student Report

Name

| | |
|------|--|
| 11/5 | 今日も学校がおやすみだった。お家の手伝いして、草むしりしてたら雨が降ってきて悲しかった。夜ご飯には私が揚げ出し豆腐とチャーハンを作った。自分にしては上手に出来たと思う。！ご飯は食べてはくれてたけど美味しかったのかは分かんない笑 その後は皆であつ森した。 |
| /6 | 今日はジャックのいとこがバスケのコーチをしているという事だったので、その人にバスケを習いに行った。とっても上手で教え方を上手で1日目にしては結構いい感じだったんじゃないかなって思った。バスケ楽しかった。その後はジャックのおじいちゃんおばあちゃん家に言った。おじいちゃんがピアノ弾いてくれて上手だった！ |
| /7 | 今日はネイルサロンに出かけた。マニキュアとペディキュアしてもらって、お店に行くのなんて初めてだったから少し緊張してた。足触られるのちょっぴりくすぐったかった。めっちゃ可愛い感じになって大満足だった。夜は私の好きなフィギュアスケートをおすすめしてみたけどあんまりピント来てなかった見たい。採点競技はあんまり好きじゃないみたいだった。オリンピック特集見て寝た。いい一日だった。 |
| /8 | バレーが終わってから自分の時間が増えたので、宿題したり個人的に英語の勉強したりがゆとりをもってできる。授業も最近ちょっとづつ分かってきているような気がするので、気だけかも笑 少しずつ成長しているのかなーって思った。まだまだわかんない事の方が多いけど、自分の時間が増えたからこの間に出来る事をやつといておこうと思っている。 |
| /9 | 経済の終わってなかつたテストは先生に言ったら続きをさせてもらえて何とかなつた^_^ 英語の授業で本を読んでるんだけど、その本の内容が難しくて家に帰つてからもずっと本読んでた。有名な本らしくて、ジャック達も内容を知つたから聞いたりしてなんとかなつた。今週中にそれについてのポスター作らなきゃいけない汗 |
| /10 | 学校が終わつてから、明日はジュリアの誕生日らしいのでみんなで誕プレを買いに行つた。それと夜にバレーのお疲れ会みたいないので、それに持つていくご飯をCostcoで買った。やっぱりCostcoは規模がおかしかった笑 バレーのお疲れ会は賞状的なのをもらつてみんなで感想を言い合つてつ感じだつた。短い間だつたけどみんなと知り合えて良かったなーって改めて思つた。 |
| /11 | 今日は学校がお休みだったので、リン達と遊んだ。リンのお家に行ってテレビ見てゲームしてと凄くゆつたりした感じだつたけど、休日に友達と遊びのが新鮮だつたからとっても嬉しいかった。遊べて良かった。お家に帰つてからは珍しく1人だったので、見たかつたディズニー映画を見た。一回日本語で見た事あったやつだつたから、分かりやすくて何とかなつた。 |

Academic High School Program
Student Report

Name

| | |
|-----|--|
| /12 | ホストファミリーはジュリアの誕生日会に行ってて、学校の後はまたお家に1人だった。なので、お家の掃除をしてみた。お手伝いが出来て、おうちの一員感がましたので、ちょっと嬉しかった。後は、ホストファミリーにクリスマスプレゼント何渡そうなかーってめっちゃ考えてたら、ホストファミリーが帰ってきたのでクリスマスプレゼントどうしようかまだ悩んでる |
| /13 | 激辛ソースを食べさせられた。アメリカで人気なのは知らないけど、激辛ソースを食べたら質問に答えられるっていうTV番組？で使われている激辛ソースをホストファミリーが買ったらしく、みんなで食べた。口の中おかしくなるかと思うくらい辛かった。みんな辛くて悶えてたから少し面白かったけど笑 もういらないなって感じた1日だった。部屋の掃除とかも今日ちゃんとやったよ！！ |
| /14 | 今日はブレーアンのお友達の所に遊びに行った。朝ごはんからクレープみたいなので、幸せだった。その人は趣味で香水を自分で作っていたのでクリスマスプレゼントっていってラベンダーの香りの香水をもらった。香水作ってるところはめちゃくちゃかっこいいなって思った。香水って女性のイメージがあるけどアメリカでは男の人もつけるんだなって思って素敵だなって思った。 |
| /15 | バスケのシーズンが始まった。バレーの時と全然違うって、めっちゃ走るし練習も厳しめで日本でいう部活！！って感じだなって思った。初日からめっちゃ大変だったからこれシーズン全部いきていけるかな？って心配になったけど頑張ろうと思う。バスケとか全然やった事ないけど、他にも初めてっぽい人いたから何とかなるかなーって思ってる。 |
| /16 | 経済のテストが返ってきた。結果はBで悪くない！！って1人で嬉しくなった。ちゃんと勉強した甲斐があった。バスケはシュートとか決めるときみんながniceとかgood jobとか言ってくれるからめっちゃ嬉しいなーって思ってる。でも、メンバー変わってまだ親しい人は出来てないから頑張らないとなーって思いつつ。暇なのよりは忙しい方がいいから、今は毎日充実してるなーって思う。 |
| /17 | インドネシアからの留学生の子がみんなの前でプレゼンテーションして、自分もしないとなーとか思いつつ、でも準備も何もして無いなーって思った。こっちはから何かしてもらうばかりで何も出来てないなーって凄く実感してしまう。周りからすごく好かれてる実感はあるけど何も返せてない事がとっても寂しい。ちゃんとしないとなー。 |
| /18 | 1限の授業で作っていた動画がやっと完成した。動画作りとか始めててめっちゃ大変だった～。自分パソコン向いてないなって実感した。あと、インドネシアからの留学生の子から国のマスコットみたいなのもらった。ブサかわだった。私、日本のものほとんどホストファミリーにあげたから何も持っていないやって少し申し訳なくなった汗 |

Academic High School Program
Student Report

Name

| | |
|-----|--|
| /19 | 今日は先生がお休みで自習になるクラスが多かった。そっちの方が宿題も終わらせられるし好きなこと出来るから楽で嬉しい。バスケは基礎練が続いてる。毎回めっちゃ疲れるてる~。金曜日だったので、今日はジェイソンが遊びに来た。車の修理を手伝いに来たみたい。月に一回くらい車の修理してる。定期的にアメリカ人が車の話してるの聞くから車が好きなんだなーってめっちゃ伝わる。 |
| /20 | オレゴンにショッピングに出かけた。消費税がオレゴンは無いからみんなテンション上がってた。めっちゃ慌ただしい1日だった。私も新しい服とかメイク道具とか欲しかった物をゲットした。DIORの香水買おうかめっちゃ迷ったけど流石に辞めないと笑 友達用のクリスマスプレゼントとかも買えてよかったです。明日もショッピングは続くので、楽しみ。みんなめちゃくちゃ買って車の中荷物で埋め尽くされてる |
| /21 | ショッピング！今日は新しい靴をゲットした。アメリカきて新しい靴買うの3足目だから帰り大丈夫かな？って思ってる笑 みんな新しい家電だのめっちゃ大きいシーツだの買ってたから最終的に後ろの車のシーツ倒さないと無理なくらいパンパンになった。めっちゃ色んなところ歩いたし、2日で20店舗以上回ったと思うから足がばんばんで疲れ果てた。みんなお疲れの様子だった。楽しかった～ |
| /22 | バスケの練習の前にみんなでウエイトルームに行った。絵に描いたような筋肉増強マシーンが沢山あって初めて使ってみた。めっちゃ嫌いだった。でも、アメリカきてからやたら太ったから痩せないと！！って思ってる。バスケの練習でめっちゃ走るから何とか改善されるかなーって期待してるけど何ともならなそう。あと、チーム分けはCチームで1番下のチームだった。  頑張ろう笑 |
| /23 | 経済の授業中に知らない人から呼ばれてこれまでの学校生活どうですか？っていうインタビューを受けた。yearbookが何とかーって言ってたからそれに使われるのかもしれない。あと、今日は化学と数学のテストがあった。終わらなかつたから明日もするみたい。バスケは5時からで、いつもは帰宅してからまた学校に行くんだけど珍しくホストファミリーが忙しかったのでずっと学校にいたら、ごめんねーって事で夜ご飯が豪華だった笑 私のホストファミリーは本当に優しい |
| /24 | thanks giving day 前だから、今週の学校は今日でお終いだった！しかも短い日だったからめっちゃ楽だった～！バスケもだんだんみんなと喋れるようになってきて、とっても楽しい！みんな優しくて仲良くしてくれて嬉しい。家に帰って週末の宿題も全部終わって、あとは休日を楽しむだけだったので今日はthanksgiving のチャーリーブラウンを見て寝た。 |
| /25 | Thanksgiving day ! アメリカでは結構大きな休日みたい。午前中はテレビで方法されていたパレードをみて、午後からブレーアンの従姉妹のお家に行った。20人くらいのファミリーパーティーだった。ご飯がめっちゃ美味しい、ターキー  食べて幸せだった。ブレーアンの従姉妹とは歳が2歳くらいしか離れてないから仲良くおしゃべり出来た。前より話せるようになってるかも！？って思った。めっちゃ楽しい1日だった。 |

Academic High School Program
Student Report

Name

| | |
|-----------|--|
| 11/2 6 | 今日はBlack Fridayというどこのお店もめっちゃ安くなる日だった。と言っても私のホトファミリーはお金持ちはなので^^;お買い物には行かなかった。thanksgiving day が終わってクリスマスシーズンに入ったらしいのでお家のデコレーションをした。今日はちょとしかしなかったので明日めっちゃ頑張るらしい。夜はuwとwsuのワシントン州大学決のフットボールの試合があったのでそれを見ながら夜ご飯だった。ピザだった。 |
| 11/27 | 今日はクリスマスツリーを取りに行った。クリスマスツリーが本物の木っていう発送なかつたので、沢山栽培されている所を見てとてもびっくりした。1万円くらいして意と高いんだなーって思った。雨だったのでびしょびしょになりながらいい感じの木をGETした。アメリカ人は雨でも傘を使わないらしい。家に帰ってからはずっとクリスマスの飾り付けをしていた。オーナメントが沢山ありすぎて、全部終わったのは夜の11くらいだった。 |
| 11/28 | お家の掃除の日だった。デコレーションのBOXを全部直したり、掃除機をかけたり。アメリカの掃除機ってめっちゃ重い！すっごい使いづらい。日本に戻ったらいい感じのつプレゼントしようからって思うほど重たかったし、使いづらかった。夜はクリスマスの映画を見ながらご飯を食べた。クリスマスシーズンに入って街がちょっとずつクリスマスカラーになってきている笑 |
| 11/29 | 連休明けの学校は辛いなーと思いつつ、今日もバスケの練習だった。ジムみたいなところがあって、そこに行って1時間くらい筋肉トレーニングをした。ほんとにジムにあるうな筋肉トレーニングマシーンが沢山あってびっくりした。終わった後の夕焼けがめちゃめちゃ綺麗でびっくりした。 |
| 11/30 | シニアのみんなで、ポスター用の写真に使うのを取りに隣町まで行った。友達の車にせてもらって、友達の車に乗るなんて初体験だったので、とっても楽しかった。やり車あるの便利だし、逆に車ないとなんも出来ないなって思った。アメリカ広すぎて、日本帰ったらすぐ免許取ろうと思った。楽しかった。 |
| 12/1 | クリスマスデコレーションで、1日ごとにクマを動かすっていうカレンダーがあるんだけど、それがめっちゃお洒落で楽しい。12月に入って、多くの家がクリスマスデコレーションしてて、街がキラキラしてて綺麗だなって思う。 |
| 12/2 | 一限で動画作ってるんだけど、学校であったことを動画にするみたいなことしてるんだけども、内容が全然決まなくて、どうしようかなってめっちゃ迷ってる。授業が一区切れて、新しいことが始まる時が1番ドキドキする。 |

Academic High School Program
Student Report

Name

| | |
|------|--|
| 12/3 | 特に代わり映えしない1日だったと思う。いつも通り、授業受けて、バスケして、帰ってシャワー浴びて、ご飯食べて、宿題してって感じの毎日。今日は宿題なかつたから、映画見た。最近は、字幕があつたらちゃんと理解出来る感じがして嬉しい。字幕ないとまだ厳しいな。 |
| /4 | クッキーを沢山作った。少し小洒落たクッキーとバタークッキーとシュガークッキー作った。よく聞かれんけど、何クッキーが好き?って聞かれて、何クッキーって何?ってなってる。笑 ほとんどの家庭が全自動で混ぜてくれる機会持つてるらしく、クッキー作るのがほんとに簡単。沢山できて嬉しかった。全部来週末に使うらしい。小洒落たクッキーは難しかった。 |
| /5 | ハルナがお家に来る日だった。ニューイヤーの話をして、今年はニューイヤーは日本式な感じにしたいってホストファミリーが言ってくれたので、ハルナと話して、どんな感じにするのかをちょっとだけ決めた。自分が出来ることも何するのかとか決めていかないとだなって思った。 |
| /6 | 迷ってた一限の課題は日本とアメリカのランチタイムを比べた動画を作ることに決めた。だから、友達に頼んで、お弁当の写真とクラスの様子の動画を送ってもらった。提出期限が今週までだから急いで作らないといけない汗 そういえば、バスケの練習の時に英語上手だねって言われて嬉しかったな。 |
| /7 | バスケの初試合だった。すっごい緊張した。私は別にCチームだから、気楽にでいいんだけど緊張したー。varsity の皆もわざわざ応援してくれて嬉しかった。特別、活躍も出来なかったけど、それでもちゃんとバスケするの初めてだったからとってもいい経験になった。次はもっと頑張りたい。帰りにみんなでマックによったのも楽しかった。 |
| /8 | リンが化学分かんなーって言ってきたから教えてあげた。人に教えるって難しい。幸い、こっちの化学簡単で、ほとんど既に日本で習ってる事を教えてもらう感じだから、理解できないとかはなくて良かった。リンが分かったのか分かってないのかは分からぬけど、ありがとうって言って大変感謝されたからまあ、いいとしよう。 |
| /9 | バスケのホームゲームだった。緊張したー!めっちゃ人が見に来て、バレーの時より断然緊張した。最後の最後にスリーポイント決めちゃった!!!めっちゃ嬉しかった。みんな盛りあがってくれてほんとに嬉しかったし、楽しかった。試合の後に色んな人が褒めてくれて、いい日だった。 |